
御ホームページを拝見して要望欄が有りましたので投稿させていただきました

日ごろ横柄な態度のNTTに業を煮やしています

要件

NTTのフレッツを申し込んでからはや1ヶ月がたちますがいまだに何の連絡もあ

りません。このように、いまだに昔を捨切れない殿様企業は今の日本には必要

ありません。即座に完全民営化を行い、庶民のためより良い競争原理を働かせ
即、対応できる企業を育てるべきです。早々のNTT完全解体と他企業の参入を

希望します・・いつまでも回線独占、殿様気分の企業は取り潰してほしいです

益々IT分野で世界から取り残されてしまいます。


